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ワールドソフト・イーエス（以下ＷＳ）の６年間の歩みを書いてみようと思います。 
平成９年７月２８日に大田区北千束（東急目黒線大岡山駅から徒歩４分）のワンルームマン

ション（プレール大岡山）を借り、有限会社ワールドソフトとして設立しました。当時は、 
I社（現 D社）ＦＲＥＤ事業部のＦＲＥＤ開発や A社向けＣＡＤ開発などを中心に作業して
いましたので、不動前（Ｉ社）に１５分程度でいける場所であることも大岡山に本社を置い

た理由の１つでした。 
Ｉ社は黒沢君を中心に、Ｓ社の生保業務を柄沢部長中心に、Ｋ社の証券代行作業を坂元部長

中心に現在中心となっている顧客は、設立間もない時期からの取引となっています。現在も

その３社がＷＳの主な取引先であることが、以下の円グラフでわかります。 
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今年の社員旅行は、SARS からの危険回避の為、2泊 3日で沖縄へ行きました。家族の方々
も参加し、自由時間が多かったということもあってみんなそれぞれ楽しみました。 

 
 
1 日目会食は、ホテル内のビーチレストランでバーベキューでした！！サンセットビーチを
眺めながらの沖縄の泡盛は格別でした！！ 

 
 

 
 

 
今年も恒例のお花見が、洗足池公園で行われました。まだ、肌寒く雨が降らないかと心配さ

れましたが、夜桜の美しさにみんな満足顔でした！ 

  
 

 

創立 6周年記念パーティーが、トスラブ山王『木都里亭』で行われました。フリーの方や取
引先の方にもお越し頂き、また社員のご家族、懐かしい方々と、アットホームの雰囲気で行

われました。 

          



 
 
平成１０年１月にはワンルームマンションからすぐ近くの２ＤＫのマンション 
（尾崎マンション）に移り、 
・ 定例ミーティング 
・ 採用活動（新卒、中途） 
・ 顧客とのミーティング 
が出来るスペースを確保しました。 
ミーティングスペースを使い、現在でも続いている各行事をみんなで考えコミュニケーショ

ン、ノミュニケーションを行い 
・ 毎月の定例ミーティングと親睦会 
・ 洗足池の花見 
・ 創立記念パーティー 
・ 社員旅行（基本的に海外） 
・ ＣＯＭＤＥＸ視察 
・ 忘年会 
・ 納会 
をこの時期から実行してきています。 
なぜ、このような行事を沢山行うかというと、ＷＳの受注形態は基本的に出向が多く社員同

士の集まる機会がなかなかとれません。行事を行うことで社員同士が集まり各人の意識・考

え方などがわかります。いずれ、一緒に仕事を行うかもしれない社員同士がお互いにわから

ないといい仕事は出来ません。どこの会社に自分がいるのか月日が経つとわからなくなりつ

まらなくなることもありえます。 
今年、ＨＰをリニューアルするということで会社の経営理念を出してほしいという意見があ

りました。５年前、大岡山の尾崎マンションで経営理念たるものをみんなで考えました。文

章化はされませんでしたが以前から考えてきたものです。 
１）経営理念 
顧客が求めているシステムの提案・構築が出来るエンジニア集団を目指す。 

２）経営目標 
① 顧客に好かれるエンジニアを育てる。 
② 社員の自己目標達成を支援していく。 
③ 幅広い視野をもったエンジニアを育てる。 
④ システム構築することによる社会貢献。 

 
 
 
 
 
 
 

 
エンジニア集団とは、複数の人が集まりある目的に向かって行動することだと思います。 
何をやるにしても１人だけだと限りがありますが、自分に出来そうにないことも他のメンバ

ーにある得意なものがあれば、その人に手伝ってもらえるというのが仲間だと考えます。 
下記のようにＷＳは歴史を刻んでおります。 
 

平成 10年 1月 本社を移転。(大田区北千束) 

平成 10年 6月 資本金 1000万円に増資 

平成 10年 7月 株式会社に組織変更 

平成 11年 2月 本社を移転（目黒区自由が丘） 
商号をワールドソフト・イーエスに変更 

平成 12年 9月 資本金 1600万円に増資 

 
６年が経過し基盤が徐々に出来上がってきておりますが、ＷＳの特徴が外からは見えないと

いう意見も聞かれます。派遣会社といわれないために今まで蓄積してきたソフト開発のノウ

ハウを活かし、社員１人１人が得意とするものを出し、うまく担当分けして新しい事業を立

ち上げたいと考えておりますので、これからもみんなで協力し合い、ＷＳとはｘｘｘの会社

だといわれるよう頑張って行きたいと思います。 
 
 

 
 

 



 
 
 
 
 
        
 
 
 
 
 

         
        

 
 
 
尾崎 直道（プロゴルファー） 
有名なジャンボこと、尾崎将司プロの弟。４、５年前に確か賞金王になったはず。 
前は市川の初穂の普通ﾏﾝｼｮﾝだったが、今は浦安今川に家を建てちゃいました。 
 
飯合 肇肇  （（ププロロゴゴルルフファァーー）） 
ジャンボ軍団の一員。 
尾崎直道と同じ初穂ﾏﾝｼｮﾝに住んでいました。 
プールで一度会ったことがあります。 
 
佐々木 功（声優、歌手） 
「宇宙戦艦ヤマト」の主題歌を歌って有名になった人。 
この人とはよく会います。東西線で隣に座った時、人目も憚らずウォークマンを聞きながら 
指鳴らし、鼻歌うたってノリノリでした♪ 
 

かか  もも場場やや野野鳥鳥観観察察舎舎ももああっってて自自然然ががたたくくささんん  
東西線「行徳駅」より湾岸道路い向かって徒歩２０分ほどのところに、国際的にも有名な鳥の飛来地

があります。宮内庁の新浜鴨場を含めて83ヘクタールが「行徳鳥獣保護区」に指定されています。
日本で記録された550種類の内、270種類以上がここで観察記録されているそうです。バードウォッチ
ングがお好きな方は一度どうぞ。但し、コンドルやイヌワシなどはいませんのであしからず。 

わわ んんががんん道道路路でで遊遊びびににいいくくぞぞ！！！！  

妙典

ディズニーランド 

15分 

羽田空港    

40分 

ららぽーと

20分 

成田空港 

40分 

お台場 30分 

ようこそ千葉県へ 

しし  るる人人ぞぞ知知るる有有名名人人ががたたくくささんん！！  

市川妙典の紹介（片岡さん） 

 
 
       
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
       
 
 
 
 
 
 
 
 
 
             
 
                                 
 
 
                  
 
 
 
 
 

いい  ろろいいろろああるるけけどど、、ままずずはは基基本本かからら・・・・・・  
ありきたりだけど、行徳・妙典地区のデータを紹介しま～す。 

１１４４７７,,７７７７３３人人  人人      口口  

１１１１,,７７１１５５人人／／ｋｋ㎡㎡  人人口口密密度度  

７７００,,３３２２１１世世帯帯  世世  帯帯  数数  

１１２２,,６６１１４４ｋｋ㎡㎡  面面      積積  

かつての行徳・妙典地区は蓮田が広がって

いたが、昭和43年に行徳に土地区画整 
理組合が発足され、昭和44年に東西線が開
通した。昭和56年には南行徳駅が開設され、
江戸川沿いに広がっていた蓮田は、平成元

年に土地区画整理事業地として埋め立てら

れ、平成12年に妙典駅が開業しました。それ
に伴いマンション建設が増え、妙典地区の人

口だけでも2.3倍と現在も増える一方。 

ククリリーーニニンンググ店店  ５５位位  

理理容容室室  ４４位位  

学学習習塾塾  ７７位位  

歯歯科科医医院院  ６６位位  

車車販販売売  ９９位位  

パパブブ・・ススナナッックク・・ククララブブ  ８８位位  

建建設設・・工工務務店店  １１００位位  

３３位位  

２２位位  

１１位位  

居居酒酒屋屋  

不不動動産産会会社社  

美美容容室室  

ちち かかくくははここんんなな感感じじささ・・・・・・  

自宅近くを紹介します。題して「MyoudenWalker」？ 

UUNNIIQQLLOOでですす！！  
いいつつももおお世世話話ににななっっててまますす  

自自宅宅でですす！！  
広広尾尾ののガガーーデデンンヒヒルルズズをを

思思わわせせるる高高級級ママンンシショョンン。。

成成城城ののよよううなな閑閑静静なな通通りり  

江江戸戸川川  
江江戸戸川川のの花花火火大大会会のの時時はは

本本当当にに良良くく見見ええまますす。。  
ビビーールルをを飲飲みみななががらら最最高高！！

自自宅宅ママンンシショョンン裏裏のの公公園園でですす。。  

少少年年野野球球ののこころろはは、、ここここのの街街灯灯でで

よよくく夜夜間間練練習習ししままししたた。。  



 
＜本多さん 日本の治安について＞ 
先日、家内がマイアミに住む妹と電話で話をしていてこう言われたそうです。 
「日本は事件も多いし、天災も多い、本当に怖いところに住んでるね。」まさ 
かアメリカ市民に言われるとは…世の中変わるものですね。 
 
＜鶴見さん ミューチップについて＞ 
米粒よりもさらに小さな粉末状の無線 IC チップ「ミューチップ」！驚くのはそ
の小ささで最新なものは縦横が 0.4ミリ角で厚さはなんと 0.06ミリ(60マイクロ
メートル)。 
コピー用紙の厚さが約 0.1ミリなので紙よりも薄いということです。このミュー
チップには、38桁の数時が記録可能。つまり、10の 38乗でその規模は地球上の
ありとあらゆる商品に番号を割り振っても使い切れないほどの桁なのです。 
今後バーコードに変わるだけでなくあらゆる認識タグとしての利用が検討され

ており目が離せません。 
現在ユーロ紙幣にも埋め込まれる可能性が高く大幅な偽造防止に役立つそうで

す。 
半世紀もしないうちにここまで変貌を遂げた情報化産業。あらゆる物の縮小化、

高速化が進んでいます。 
１年後ですらどうなっているのかの予測もできない時代になってきました。 
 
 
＜工藤さん 競馬について＞ 
「競馬は馬券を買っているんじゃない。自分を買っているんだ」有名な方の言葉

だそうです。なるほどぉと思いながら、自分のホームページの競馬収支表を見て

「自分の値段はどんどん上がってるなぁ…」 

＜中さん 情報と言う名のエンターテイメント＞ 
“犯罪の低年齢化”とはどういうものかを考えてみる。 
根拠は大きく分けて 2つある。 
1つ目は「社会的認知における成人(元服)の高年齢化」 
要するに｢法律的に成人否か｣では無く｢その人のまわりを形成している社会から

見て成人か？｣の判断材料となる年齢が年々上昇しているという事である。｢義務

教育以降も、就職はせず学校へ行き勉強する｣これが定着したのは高度成長期の

事、しかも大都市に限っての話。 
2つ目は｢情報隠しの困難化｣近年の情報開示促進、犯罪捜査技術の向上などから、
今まで表面化しなった事柄が表に出てきただけではないだろうか。 
低年齢化の問題を投げかけられたら当事者世代よりも上の世代の者たちは当事

者世代への介入(対策)ではなく、話題として問題が扱われている。それも、別世
界(世代)の物語(エンターテイメント)として。 
 
 
 

 
 
 
 
 
                                                       

 
 

 



住んでいる町の紹介 
今回は、黒沢さんと片岡さんです。 
 
武蔵小杉の紹介（黒沢） 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

○マルエツ 
 ●黒沢邸 
 

武蔵中原駅 
 

中 原 街

 

自由が丘・渋谷 
 

横浜 
 

川崎 
 

立川 
 

○等々力緑

地 

二ヶ領用水 
 

武蔵小杉駅 
 

○まんが寺 
 

イトウヨーカドウ

○ ○ 
写真の場所 
 

 中原駅の近くは商店街があまり発達してい

ないけれど、近くのマルエツと中原駅ガード下

のアルカード（小さいショッピングセンター）

で食料品等の生活物資の調達が出来ます。 
 衣類等は小杉まで出てイトウヨーカドウで

購入しています。 
 マルエツ３F にサトウムセンが出来たので
多少のコンピュータ関係のものは購入できる

が品揃えが少ないため、川崎の方にでていま

す。 

お勧めポイントは桜の季節の二ヶ領用水です。 
小杉駅から等々力緑地まで、両岸は整備されていて

桜並木があります。人はあまりいなくてのんびり散歩

するにおあつらえの場所です。 
等々力緑地は大きい公園で釣堀、サッカー場があり

ますが、あったかくなると人が多いのでちょっと敬遠

しています。近くにはまんが寺というものがあるよう

です。 
 
 
 

ご誕生おめでとうございます 
＜岩本さん＞ 

 
今年４月１３日に生まれた麻央（まひろ）です。 
「いつも人の輪の真中にいてほしい・・・」そう願いつけた名前が麻央でした。 
それから４ヶ月が経ち、早くも我が家では何をするにも麻央が中心となり、毎日 
あれやこれやと振り回されています。 
最近はこちらの声にも笑顔を返すようになり、やっと人間らしくなりました。 
そんな麻央にかかりきりのママを見て、長女の栞奈（４歳）が嫉妬し、不満だらけで 
麻央に嫌がらせをすることもありますが、それでも毎日が楽しくて笑いが絶えません。 
「ウガーッ」という大あくびと、花火が爆発したような豪快なオナラの音はまるで 
親父のようです。（笑） 
 
 

                        
 
 
 

 



 
 
＜坂元部長＞                    
やってみせ 
言って聞かせ                  
させてみせ 
誉めてやらねば 
人は動かじ 
(上下関係無く、人と人とがうまく付き合う上での原点だと自分は思っています。なかな
かうまく実行できないことが多いですが、WS 社員のひとり、ひとりがお互いに心を動
かし、目標に向かって進めたらいいと思います。) 
                            
＜石坂副主任＞ 
ﾜｰﾙﾄﾞｿﾌﾄに入社して早 5 年が経ちました。教訓を語るにはまだ早いかもしれませんが、
この機会に私自信のこれまでを振り返り、自分を見つめ直そうと思います。 
入社当初は仕事で技術を身に付けることがある意味で楽しくて仕方ない時期でありまし

た。使用したことのない言語や新しいフレームワーク、プラットフォームでの開発はや

ればやるほど全てが新鮮に感じられました。 
今思い返すと、いろいろな仕事の中で様々な技術に触れられたことは私にとってはラッ

キーだったかもしれません。 
いつでも、新しい技術に対して興味はありますが、最近ではそれよりも身につけるべき

ことがあると痛感しております。 
その一つとして、お客様やチームの方々との会話力、つまりコミュニケーション力が必

要であるということです。 
いくら素晴らしい技術を保有していたとしても、お客様やチームの方とのコミュニケー

ションを怠ると、その枠の中で自分が孤立してしまうでしょう。ひいては自分の実力す

ら発揮することはできず、ストレスも溜まってしまうと思います。 
 
 
 
 
 
 

 

 
 
また、自分の意思を伝えたい場面において、自分のレベル内で考えて相手と会話を始め

たとしても、なかなか自分の真意を汲み取ってもらえない事があります。話をする相手

がどのような考え方を持っているか、どのような話し方をすれば理解しやすいかを常に

考えることが必要だと思います。自分の仕事をやりやすくするためにまた、お客様から

よりよい評価を受けるためにも、これからも常に意識していくつもりです。社員みなさ

んとは、これからもいろいろコミュニケーションをとる機会がたくさんありますが、み

なさんの目からみて私にアドバイスがあればどんどん意見を下さい。 
 
＜倉持課長＞ 
仕事の失敗・成功と言われれば、どうしても失敗した事が思い浮かんでくるものです。

私がＦＲＥＤのＳＥをしていた頃の事ですが、お客様の教育でＹ部長と北海道へ出張中

に宿泊先のホテルで夜中に歯が痛くなり朝まで必死に我慢して歯医者を探して駆け込み

ました。たまたま、飛びこんだ歯医者さんが親切で良かったのですが、Ｙ部長とお客様

には、私が歯医者に行っている間にご迷惑を掛けてしまいました。 
いやー、歯が痛いのは我慢できないですねー。もう一つの事件は、これまたＹ部長と静

岡県の浜松へ出張中に起きました。鰻で有名な浜松の夜にＹ部長と食事に出かけて居酒

屋で注文した鰻の肝が悪かったのか？それとも 2件目のﾎﾞｯﾀｸﾘ店の酒が悪かったのか？
翌日、客先へタクシーで行ったのですが気持ち悪くてまったく仕事にならない状態でし

た。5 分おきにトイレに駆け込むありさまでお客様からホテルに帰って休んだ方がいい
と言われてしまいました。お客様に謝りタクシーでホテルへ向かう途中、薬局で薬を飲

んでやっとの思いでホテルへ戻りましたがベットメーク中で部屋へ入れずにいると掃除

中のおばちゃんが気付いて別の部屋で掃除が終わる迄休ませてくれました。このときは、

もう意識が半分無い状態で本当に辛かった！！色々な人に迷惑を掛けてしまいました。

皆様も出張先や旅先・出向先でこのような失敗が無いよう日頃から自己管理を兼ね体調

には気を付けて下さい。 
 
 

             
 



 

入社おめでとうございます 
＜中野さん＞ 
入社して早くも１ヶ月が経ちました。 
環境は今までとそう変わりはありませんが、仲間意識や責任感が強くなり、 
自分の為はもちろんのこと、会社の為に頑張ろうと、多少の気合は入っています。 
かつて、ご迷惑をかけたことが多々ありましたが、目黒で生まれ変わりました！ 
身内に好かれるのも大切ですが、お客様に気に入られるよう今後も頑張ります。 
どうぞよろしくお願いいたします。 
大阪出身Ａ型の中野でした。 
 

ご結婚おめでとうございます 
＜柄沢さん＞ 

 
私事で大変恐縮ですが、昨年１１月に入籍をしまして、今年の５月には軽井沢の教会で

式を挙げました。 夏の避暑地として有名な軽井沢ですが、５月が一番素晴らしい季節

だとまわりから聞かされていた通り、当日は天気もよく素晴らしい緑の自然に囲まれた

教会での結婚式はとても良い思い出となりました。 
私達の意向で身内だけの式とさせて頂きましたが、当日は会社及び開発部のメンバーよ

り心温まる祝電を頂きました。この場を借りてお礼を申し上げたいと思います。 
ありがとうございました。 
式も終わった今、これからは自分一人ではなく家族となった彼女の為にもがんばらなく

ては！との思いを強くすると同時に、当日撮った親戚一同の集合写真を眺めていて母方

のおじさん達全員の前頭葉が人並み以上に広いことを発見。 
抜け毛が気になる今日この頃です。 
 
 
 

株式会社ワールドソフト・イーエス 

 
 
 
 

 
 

 
 

 
 
 

 

 

〒152-0035 東京都目黒区自由が丘 1-3-22 ℡(03)5731-8071 

～編集後記～ 
まず始めに、ネオワールド Vol.1を発行するにあたり、記事・写真等のご協力をありが
とうございました。初めてということもあり、編集作業に時間がかかり、内容などもま

だまだですが、皆さんに楽しんで頂けたらと思います。また、次号は今回の教訓を生か

し、皆様の意見なども参考にし、よりパワーアップできるようにしたいと思います。 
 

ワールド企画室編集：鈴木章文・上村佳子・横山美奈子

誌名「NEO WORLD」の由来 

新しい事への挑戦ｽﾋﾟﾘｯﾄを忘れず 
いつ見ても新鮮さを感じれるように 


